



Die siegreiche Mannschaft aus Natternbach mit der Vorstandschaft Gerhard Rieger (2.v.l.), Hans Fischer (4.v.l.), Manfred Wagner (6.v.l.) und Bürgermeister Jürgen Fundke. – Fotos: Gerleigner

Geldregen für den Nachwuchs

2300 Euro vom Publikviewing – Natternbach gewinnt Turnier

Bad Griesbach. Das fünfte internationale Stockturnier des Bayern-Fanclub-Pomperlbaum endete mit einem Sieg der BFC Union Natternbach. Die Oberösterreicher bezwangen in einem klaren Finale den BFC Saalachtal Bad Reichenhall. Insgesamt nahmen 14 Moarschaften aus ganz südbayern und dem nachbarten Oberösterreich teil. Am weitesten angereist waren die Ostallgäuer vom BFC OAL Power Beichelstein.

Große Freude herrschte auch bei den Stockschützen des BFC Neuhaus Freyung, sie gewannen bei der fünften Teilnahme erstmals einen Preis.

Bei der Siegerehrung bedankte sich Fanclub Präsident Manfred Wagner bei allen Teilnehmern nochmals für das zahlreiche Erscheinen sowie bei den Helfern, welche für einen reibungslosen Turnierablauf sorgten. Ebenso bedankte sich Wag-



2300 Euro für die Jugendarbeit des ASC: Manfred Wagner (v.l.), Jürgen Fundke und Erwin Schraml bei der Spendenübergabe.

ner bei ASC-Vorstand Erwin Schraml für die zur Verfügungstellung der Stockhalle und überreichte diesem einen Scheck über 2300 Euro. Dieser Betrag stammt aus den Einnahmen von den Publicviewings während der Fußball-WM und steht der Nachwuchsarbeit des ASC Bad Griesbach zur Verfügung. Dabei

werden wöchentlich bis zu 25 Schüler der Haupt- und Mittelschule bei den Stockschützen in der Stockhalle geschult.

Anschließend gab es für alle zum Auftakt der Fußballbundesliga eine Saisoneroöffnungsfeier mit kostenlosem Gegrillten. Für fetzige Unterhaltung sorgte DJ Bayernpower. – gg